

Pressemitteilung

Julian Bosch
Pressesprecher

Vorstandsstab
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach

Tel.: 07351 570-2486
Mobil: 0172 1095382
julian.bosch@ksk-bc.de

7. März 2023

Konsortium ermöglicht Investition in Innovation

Kreissparkasse Biberach im Lead bei Akquisitions- und Unternehmensfinanzierung in der Technologiebranche

Die Kreissparkasse Biberach und die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau als Hausbank begleiten die Weiterentwicklung von Afinum Management. Mit dem Erwerb von mymediset aus Freiburg erweitert die Beteiligungsgesellschaft Afinum ihr Dienstleistungsangebot für Nachfolgesituationen von Unternehmen. Das Unternehmen Afinum ist eine unabhängige Beteiligungsgesellschaft mit Standorten in München, Zürich und Hongkong, die sich auf Beteiligungen an erfolgreichen mittelständischen Unternehmen im deutschsprachigen Raum spezialisiert hat.

mymediset mit Sitz in Freiburg ist ein weltweit führender Technologieanbieter für SAP-integriertes Management von Medizinprodukten. Das Unternehmen hat in den letzten Jahren international expandiert und verfügt mittlerweile über einen Kundenstamm in über 40 Ländern. Afinum erwirbt eine Mehrheitsbeteiligung an mymediset und wird als Wachstumspartner gemeinsam mit Gründer und CEO Michael Knauer die nächste Wachstumsphase des Unternehmens vorantreiben und umsetzen. „Daher begleiten wir das Unternehmen sehr gerne auf diesem Weg. Die strategische Weiterentwicklung von mymediset ist hierbei ein wichtiger Baustein“, begründete Kurt Hardt, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Biberach, das Engagement.

Die Kreissparkasse Biberach entwickelt Finanzierungslösungen, die auf die strategische Ausrichtung von Unternehmen abgestimmt sind. Dabei tritt die Kreissparkasse mit ihrem Kompetenzzentrum Corporate Finance in führender Rolle als Agent auf und ist neben der Syndizierung insbesondere für die Dokumentation und Umsetzung zuständig. Unter Einbezug weiterer Sparkassen ist sie so bundesweit erfolgreich tätig.